



Nomos

Politische Partizipation aus Perspektive der „Regierten“



Popular Politics, Participation and the Elite Gaze in South Africa

Von Dr. Julia Plessing

2023, 211 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-7560-0233-7

(Entwicklungstheorie und Entwicklungspolitik, Bd. 26)

in Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0233-7

Das Buch stellt die gängige Annahme in Frage, dass partizipative Mechanismen die Demokratie in Gesellschaften, die von Ungleichheit geprägt sind, stärken. Diese ignoriert die Art und Weise, in der sozialer und wirtschaftlicher Status die Gesellschaft ausdifferenziert. Das Buch entwickelt eine Gegenerzählung, ausgehend von den Realitäten eines südafrikanischen Townships und den dort vorherrschenden

Machtstrukturen. Es beschreibt die vielfältigen Formen in denen sich Menschen politisch beteiligen und zeigt somit, dass politische Teilhabe, wie sie oftmals im globalen Norden imaginiert wird, ein Privileg nicht nur von Individuen, sondern auch von Gesellschaften ist. Ebenso offenbart sich (erneut) eine tiefe epistemologische Kluft zwischen den Annahmen der Eliten und den Perspektiven der „Regierten“.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Rethinking Political Participation from the Perspective of the Governed



Popular Politics, Participation and the Elite Gaze in South Africa

By Dr. Julia Plessing

2023, 211 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-7560-0233-7

(*Entwicklungstheorie und Entwicklungspolitik*, vol. 26)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0233-7

This book challenges assumptions prevalent among development experts that participatory forums and mechanisms enhance democracy in a highly unequal setting. These assumptions ignore the pernicious ways in which social and economic status and political standing differentiate citizenship. The book develops a counter-narrative from below, starting from the manifold ways in which people engage

with the state in a South African township and the structures of power they encounter. By doing so, it reveals that political participation, as imagined in the Global North, is a privilege not only of individuals but also of societies, and (re-)discovers a profound epistemological gap between elite assumptions and the perspectives of the governed.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary